

Jahresrückblick 2024: Ein buntes Jahr voller Abenteuer und Freude

Liebe Eltern, liebe Kinder,

das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu, und wir möchten gemeinsam mit euch auf die besonderen Momente und Erlebnisse zurückblicken, die uns in der Kita begleitet haben. Es war ein Jahr voller Entdeckungen, spannender Themen und vor allem viel Spaß!

Winter: Elmar – Der bunte Elefant

Wir starteten das Jahr mit einer farbenfrohen Geschichte: Elmar, der bunte Elefant, begleitete uns durch den Winter. Gemeinsam tauchten wir in seine Welt ein, malten, bastelten und sprachen darüber, wie schön es ist, verschieden zu sein. Elmar lehrte uns, dass jedes Kind einzigartig und wertvoll ist – eine Botschaft, die uns durch das ganze Jahr getragen hat.



Frühling: Manege frei für den Zirkus!

Im Frühling verwandelte sich unsere Kita in einen bunten Zirkus. Die Kinder tauchten mit viel Begeisterung in die kreative Welt des Zirkus ein. Sie kneteten fantasievolle Figuren, malten farbenfrohe Bilder und probierten sich in Yoga aus. Beim Klettern zeigten sie Geschick und Mut. Die Freude und Kreativität der Kinder machten diese Zeit zu einem unvergesslichen Erlebnis!



Herbst: Ein goldener Abschied von den Blättern

Im Herbst stand die Natur im Mittelpunkt. Wir sammelten bunte Blätter, bastelten Herbstdekorationen und entdeckten, wie sich die Jahreszeiten verändern. Spaziergänge durch raschelndes Laub wurden zu kleinen Abenteuern, bei denen die Kinder viel über die Natur lernten.

Neue Freunde und Veränderungen

Ein besonderer Moment war der Einzug von **Fridolin**, der neuen Figur, in die Taucherli-Gruppe. Mit seiner liebenswerten Art fand Fridolin schnell einen Platz in den Herzen der Kinder und begleitete uns durch viele lustige und lehrreiche Stunden.



Jahresrückblick 2024: Ein buntes Jahr voller Abenteuer und Freude

Advent und der Besuch des Samichlaus

Die Adventszeit brachte eine besondere Magie in die Kita. Jeden Tag durfte ein Kind einen kleinen **Samichlaus-Sack** aus unserem festlich dekorierten Hula-Hoop-Reifen ziehen und erhielt als Überraschung Seifenblasen. Am **04. Dezember 2024** besuchte uns dann der echte Samichlaus! Mit seinem Sack voller Leckereien – Kekse, Mandarinen und kleinen Überraschungen – brachte er die Kinderaugen zum Leuchten.

Danke für ein wundervolles Jahr!

Dieses Jahr hat uns allen gezeigt, wie wichtig Gemeinschaft, Kreativität und Freude sind. Jedes Kind hat auf seine eigene Weise dazu beigetragen, dass 2024 zu einem besonderen Jahr wurde. Ein großes Dankeschön auch an euch, liebe Eltern, für eure Unterstützung und euer Vertrauen.

Wir freuen uns schon auf ein neues Jahr voller Abenteuer mit euch und euren Kindern!

Mit herzlichen Grüßen,
Euer Kita-Team

